

# Demuelen tomas de Maipú donde sepultaron a Ojeda

El operativo se realizó en los campamentos El Trébol y Santa Marta.

En un amplio operativo desarrollado por Carabineros con apoyo del municipio de Maipú se realizó ayer la demolición de parte de los campamentos El Trébol y Santa Marta, en la comuna de Maipú, que adquirió connotación por diversos hechos de carácter policial. Varios de ellos, incluso, relacionados con el secuestro y crimen del exmilitar venezolano Ronald Ojeda.

Por ejemplo, hace un año en el interior de una media-gua se encontró enterrado bajo una gruesa capa de cemento el cuerpo del exte-

niente Ojeda, quien había sido secuestrado semanas antes por una célula del “Tren de Aragua”.

Asimismo, la semana pasada se logró allí la detención de varios integrantes de “Los Piratas de Aragua”, entre ellos el conserje venezolano Julio Iglesias, quien fue el encargado de sepultar al militar en ese campamento.

Según fuentes policiales, las 18 viviendas que fueron demolidas habían sido utilizadas como refugio y centro de operaciones de este grupo delictual, que ya se encuentra desmantelado por la policía.



**Desalojo.** El alcalde estuvo presente en el operativo./

AGENCIAUNO

El delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, informó que la demolición seguirá en los próximos días con desalojos masivos. “Como municipio estamos impulsando soluciones. Nuestra decisión política desde el primer día ha sido no permitir la expansión de este campamento y erradicarlo”, dijo por su parte el alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic.